

cali

www.eltiempo.com/colombia/cali Lea informaciones de Cali y Valle del Cauca

Lotería abonada

Gerente de Beneficencia del Valle, Gloria Gutiérrez, dijo que empleados de Gobernación serán compradores abonados de la lotería.

Inversiones mejorarán autoestima al Pacífico

Presidente de Cámara Colombiana de Infraestructura destaca las obras por \$ 20 billones. Alcalde dice que 50 % de presupuesto será para educación.

Los cuatro departamentos del Pacífico -Nariño, Cauca, Valle y Chocó- concentran proyectos de infraestructura cercanos a los 20 billones de pesos, y de ellos unos 8 billones son en el Valle del Cauca.

En aeropuertos Chocó y Valle suman inversiones casi similares, el primero con 209.347 millones, de los cuales 179.210 millones corresponden al terminal aéreo de Quibdó y en el Valle son 220.000 millones para el Palmaseca de Palmira,

8.011 para el de Cartago y 1.094 en Buenaventura.

Los proyectos claves fueron relacionados en la 12 Asamblea de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, capítulo del suroccidente, en el Club Colombia. "Esa cifra debe levantar la autoestima de la dirigencia regional y demuestra que no hay razón para el autotag de los vallecaucanos", dijo el presidente nacional de la CCI, Juan Martín Caicedo Ferrer.

La presidenta regional, María Claudia Álvarez, destacó inversiones en el sec-



La Asamblea de la Cámara Colombiana de Infraestructura, en el club Colombia, se refirió a retos en obras en la región. Juan B. / EL TIEMPO

tor portuario en Buenaventura y de vías por 2,75 billones en Nariño y 1,55 en el Cauca, departamentos donde se ejecutan trabajos de saneamiento por 208.808 y 207.384 millones en el mismo orden.

Alcalde, en el tablero

En la Asamblea gremial, el alcalde Maurice Armitage anticipó que una apuesta es la inversión social. "Educación concentra el 50 por ciento del presupuesto, de ese tamaño es la cosa", les dijo.

Cuestionó el corredor verde a un costado del río Cali que le quita dos carriles a la Avenida Segunda. "Si les muestro lo que firmó la anterior administración no me van dejar entrar aquí al Club Colombia. Eso hay que pararlo", expuso y exteriorizó su preocupación por las intersecciones viales de la calle 13 y 16 con carrera 100 y el sector de Sameco. Invitó al gremio a sumarse a la transformación de Cali.

La gerente de Emcali,

Cristina Arango, dijo que el 5 de junio se firmará el

nuevo esquema de pago de la deuda con La Nación y expresó la inquietud por las pérdidas del 55 en acueducto. Dijo que la tendencia era firmar otros eternamente y ahora mediante licitaciones "se busca competencia para las obras y que gane el mejor".

El Sindicato de Emcali no comparte pago de 19.000 millones de pesos en intereses de deuda con la Nación.

Y el secretario de Tránsito, coronel Nelson Rincón, destacó que la sede sur de tránsito próxima a inaugurar tendrá 52 guardas para atención de eventualidades y dijo que la idea es crear otros dos y un observatorio social de movilidad.

4.000

SOLUCIONES DE VIVIENDA EN EL CENTRO DE CALI

Es la apuesta en el marco de la renovación del sector de San Pascual, expuso el arquitecto Nelson Londoño,

de la Empresa de Renovación Urbana (Emru).



Cristina Varela, hija del creador de Grupo Niche, dice que hay exposiciones y se realizarán talleres y conferencias. Santiago Saldaña/CEET.

Museo de Varela tiene nueva cara

Con artículos recuperados del edificio Estudios Niche y el apoyo de la Secretaría de Cultura, el Museo de la Salsa Jairo Varela le abrirá las puertas a sus visitantes, desde hoy.

"Cristina Varela, hija de Jairo, recuperó instrumentos musicales, máquinas de grabación, partituras, trofeos, medallas, discos de oro y vestuario, que representan algún momento de la historia musical del Grupo Niche", cuenta el escritor Umberto Valverde.

Así mismo, el espacio estrena coloridas imágenes en sus paredes que muestran la letra de canciones reconocidas del Grupo Niche. También está en exhibición el traje y la peluca de Celia Cruz, una donación de Omer Pardillo, director de la Fundación Celia Cruz, y otra donación importante es la partitura vocal de la canción 'Llorarás' de Oscar de León. Además, hay una nutrida exposición fotográfica del archivo familiar de los Varela.

"Nos apropiamos de este espacio de memoria musical, para el disfrute de la cultura y la música. Me siento orgullosa de todo lo que hemos avanzado y nos gustaría que los turistas, los caleños, las entidades públicas y privadas nos apoyaran", dice Cristina.

El Museo está abierto de lunes a sábado, desde las 2:00 p.m. a las 6:00 p.m. La entrada es gratuita.

BREVES

POR ALIMENTOS

Emergencia en dos escuelas de El Cerrito

De urgencia fueron atendidos 78 niños tras ingerir alimentos en la escuela Guillermo León Valencia y el colegio Sagrado Corazón de El Cerrito. Informó el secretario de Gobierno, Antony Perdomo.



TRÁGICO

Mujer muere al caer en moto en la Quinta

En el accidente de una moto, placas OMJ-72C, murió una mujer en la calle Quinta con carrera 18. Una versión dice que iba manejando y al caer habría sido arrollada por otro vehículo.

Pico y placa

PARA LOS VEHÍCULOS PARTICULARES EN CALI 7 Y 8



CASO CONFUSO

Piden aclarar muerte de caleño en Bolivia

La familia de Jhon F. Vázquez pidió traer su cadáver y que se aclare cómo murió con otros 3 extranjeros en un carro en Bolivia. Policía dice que eran atracadores, pero hay polémica.

CUATRO HERIDOS

Hombre le disparó a bus 'porque no paró'

El ataque de un hombre a un bus Trans Puerto Tejada se debería a que no le paró a su señal en la vía Cali-Jamundí. Los heridos son María Correa, Carlos Cardona, Julieth Castillo y una estudiante, de 17 años.

Investigan si seguidilla de muertes se debió a deudas

El asesinato de dos vigilantes de vehículos y de un vendedor de minutos dejó nuevos rumores sobre la violencia en los cobros de 'gota a gota' en Cali.

Pero las autoridades todavía no confirman si existe nexo entre los dos ataques que sorprendieron a numerosos habitantes y transeúntes en menos de tres cuartos del sur de esta capital. Tampoco han verificado que se trate de una acción cometida por represalias al no pago de los 'cobros paga diario'.

La Policía reportó que había las 2:45 de la tarde del

mércoles se presentó el primero de esos ataques cuando fue baleado un vendedor de minutos, en la carrera 72

con calle 11, cerca de una zona verde. Los disparos habrían sido hechos por ocupantes de una motocicleta.



En la carrera 75 con avenida Pasaoncho, en el sur de Cali, se presentó la muerte de dos vigilantes de vehículos. J. P. Rueda / EL TIEMPO

Minutos después, en la carrera 75 con avenida Pasaoncho (Calle 13), se produjo otro abaleo que causó miedo entre peatones, conductores de vehículos y comerciantes.

Allí, reclinado en un muro murió un cuidandero de vehículos, en vecindades a una panadería. Un colega suyo en ese oficio resultó herido y murió en el camino a un centro asistencial.

La empleada de un negocio resultó herida. Por algunas versiones, las autoridades presumen que los mismos pistoleros actuaron en ambos ataques. También investigan versiones según las cuales los tres hombres serían deudores de 'gota a gota'.

En Cali se han denunciado actos agresivos por parte de cobradores cuando los clientes no cumplen con pagos, la mayoría con intereses calificados de usura.

'Insatisfacción brutal' por servicio del MIO, dice gerente de Metrocali

A la espera de su posesión como gerente de Metrocali, el ingeniero Armando Garrido se movió ayer entre anuncios de suspensión de ocho

rutas del MIO con baja demanda para cubrir sectores de mayor movimiento, ajustes en los contratos con operadores y la toma de la Catedral de Cali por 26 empleados de Unimetro.

Garrido reconoció que "los problemas que existen son muy grandes, hay un problema de servicio e insatisfacción brutal" y con relación a la operadores y el incumplimiento de Unime-

tro con la flota indicó que se requieren cambios en el esquema contractual porque falta articulación.

Precisamente ayer unos 30 empleados de Unimetro se tomaron la catedral de Cali pidiendo el pago de sus salarios y condiciones laborales dignas.

Metrocali dice que se suspenden las rutas A07B, A31, A45A, A82, A84, A86, P30B y P57.